

# Alista Samuel acarreo para elección judicial

REGINA VEGA

MONTERREY.- Faltando 10 días para las elecciones del Poder Judicial, el operativo del Gobierno de Samuel García para acarrear votos a favor de magistrados y jueces afines avanza.

Una investigación periodística de Grupo REFORMA constató ayer el proceso que prepara la Administración emecista para que, a base de presiones, empleados y burócratas estatales recluten cada uno al menos a 10 familiares y amigos que en la elección judicial del próximo 1 de junio voten por los candidatos que el Estado les indique por medio de un “acordeón”.

Confirmando lo que Grupo REFORMA reveló desde la semana pasada, esta periodista ayer acudió de manera encubierta a una de las sesiones de “adiestramiento” del Estado para funcionarios en

la Casona Mier, sede de Movimiento Ciudadano, que en su fachada tiene una placa que dice “Fosfo Fosfo”.

Aunque a los participantes se les pidió entregar sus celulares en el vestíbulo del lugar, donde debieron registrarse, la periodista, que evadió el registro, grabó en audio el encuentro con un segundo aparato que logró ingresar a la reunión en la sede de MC, en el Centro de Monterrey.

La sesión, que se realizó en día y horario laboral, fue convocada por MC para empleados de distintas Secretarías del Gobierno estatal para una “capacitación”, en la que se les explicó los pasos a seguir para cumplir las “metas” de votación.

**PÁGINA 3**



610972000016

Periodista se infiltra en 'adiestramiento' para operativo en NL

# Constatado: induce MC a votar por 'sus' Jueces

Intensifican presión a empleados para amarrar votos por favoritos de Samuel

REGINA VEGA

MONTERREY.- El operativo para captar votos por candidatos al Poder Judicial afines a la Administración del Gobernador emecista Samuel García, incluye el reparto de celulares, así como el uso de una app para simulacros.

Una periodista de Grupo REFORMA logró entrar de manera encubierta a una de las sesiones de adiestramiento en la Casona Mier, sede de Movimiento Ciudadano (MC), en el número 460 de la calle Padre Mier, en el Centro de Monterrey.

Aunque a los participantes se les pidió entregar sus celulares en el vestíbulo del lugar, donde debieron registrarse, la periodista, que evadió el registro, grabó en audio el encuentro con un segundo aparato que logró ingresar a la reunión.

La sesión, que se realizó en día y horario laboral, fue convocada por MC para empleados de distintas Secretarías del Gobierno estatal para una "capacitación", en la que se les explicó los pasos a seguir para cumplir las "metas" de votación.

Se les advirtió en varias ocasiones que tienen que acelerar el reclutamiento de personas que van a ir a votar, porque actualmente va "super mal".

La capacitación atestiguada por Grupo REFORMA fue para unas 30 personas. Inició a las 14:40 horas, tras un evento previo, y duró unos 35 minutos.

Estuvo encabezada por Mayela Chapa, ex candidata de MC a la Diputación local por el Distrito 14, y por otros dos emecistas que no se iden-



La Casona Mier, sede de MC, en Padre Mier 460, fue usada para una sesión de adiestramiento del operativo estatal para influir en la elección del PJ. Afuera del lugar está la leyenda "Fosfo, Fosfo".



Los participantes en el encuentro recibieron sobres con material para practicar cómo deberán votar.

tificaron. Uno de ellos dijo ser parte del equipo de Baltazar Martínez, actual dirigente estatal del partido.

Entre los asistentes estuvieron políticos, como el ex panista Miguel Ángel García y el ex asesor legal del PAN, Daniel Cruz Sánchez.

En la reunión se instó a los convocados a participar en estos días en alguno de los simulacros que estarán disponibles en una app, sin precisarse todavía cuál, para lo que podrían usar los celulares que los participantes habían recibido previamente, y que no fueron entregados en el lugar.

En el simulacro, los empleados deberán capturar su INE y el de 10 personas más que tienen que reclutar para

el operativo estatal.

Se señaló que, dependiendo de los datos que aparezcan en las credenciales, el partido podrá verificar el número de votos que habrá por cada sección electoral y podrán entregarles "acordeones" con los candidatos que aparecerán en cada distrito.

Al inicio de la sesión, Chapa dijo que ha recibido alertas de titulares de Secretarías de que empleados no han llegado a la meta de votos reclutados, e insistió en la importancia de que le envíen fotos de las credenciales del INE de los empleados y las personas externas que lograron sumar.

"Probablemente sus Secretarías o miembros de otros sectores les hayan di-

cho de que vamos súper mal", dijo la emecista.

"Me están reportando que no están metiendo el total (de personas reclutadas). ¿Qué les voy a pedir? La única forma de que yo pueda cambiar eso, que yo les pueda dar las métricas reales, es si ustedes me ayudan con el INE, si ustedes me dan los datos completos del INE.

"Porque yo, si la veo ilegible, si veo que le falta un dato, si veo que está vencida... si (la persona) es de Tamaulipas, si es de, no sé, Ciudad de México... tampoco me ayuda ese tema.

"Para mí esas personas no van a poder votar porque esas personas ni siquiera van a poder elegir a los que yo les voy a pasar, a los del acordeón", dijo Chapa.

Explicó que a los participantes se les entregará un "acordeón" con los números de los candidatos por los que deberán votar en cada una de las seis boletas que los electores en Nuevo León recibirán el 1 de junio.

Tras emitir su voto, señaló, deberán tomar foto a las boletas junto con un código QR personalizado que les entregarán para identificar a cada participante.

Los "acordeones" finales, insistió en repetidas ocasiones, se entregarán hasta la próxima semana, una vez que el partido sepa en qué distritos votará cada uno de los reclutados.

También advirtió a los empleados no pedir "acordeones" adicionales a menos que puedan asegurar que se traducirán en más votos.

"Si yo les doy 15 (acordeones), me tienen que regresar 15. Si me regresan menos va a haber un problema", advirtió.

Así, en menos de 40 minutos, Grupo REFORMA comprobó que el operativo del 1 de junio está en marcha y presionando.

José Aguilar